



Preguntas frecuentes

¿Recibe hoy en día el personal de TMC un salario competitivo?

Según una encuesta salarial reciente, el 30% del personal recibe un salario inferior al rango medio por sus puestos laborales. El centro médico de Telluride debe ser capaz de pagar salarios competitivos para atraer y retener personal profesional.

¿Cuándo fue la última vez que TMC solicitó un aumento el impuesto a la propiedad?

El distrito hospitalario solicitó aumentos al impuestos a la propiedad en 2018 y 2002. Cada vez que TMC ha acudido a los votantes para un aumento de este tipo, la necesidad ha sido clara y todas las finanzas han sido revisadas por la junta electa del Distrito Hospitalario de Telluride, entidad gubernamental que recauda el impuesto a la propiedad. Puede obtener más información sobre la junta, el historial financiero, y las últimas finanzas anuales auditadas, en nuestro sitio web en www.tellmed.org/sustainability.

¿Cuánto costaría un aumento del impuesto a la propiedad del .00325 a las propiedades residenciales?

Los propietarios residenciales pagarían \$18 adicionales al mes por una casa de \$1 millón de dólares o \$10 al mes por una vivienda adicional de \$500 000. Para estimar costos específicos, puede ingresar el valor de su propiedad en la calculadora de impuestos en nuestro sitio web www.tellmed.org/sustainability.

¿A qué se debe el cambio en el posible aumento del impuesto a la propiedad? ¿Por qué durante el verano TMC habló de un aumento de .00425 pero pide un aumento del .00325 en la votación?

Es que el Asesor del Condado proporcionó, recientemente, los cálculos de impuestos más actualizados basados en las nuevas valoraciones de las propiedades evaluadas para 2023. Los desafíos financieros de TMC no han cambiado, por lo que la Junta de Distrito aprobó el nuevo impuesto adicional (más bajo) de .00325 puesto que recaudaría los \$ 4 millones necesarios para satisfacer las necesidades anuales de atención médica de la comunidad.

¿Es cierto que TMC no puede recuperar todos los costos asociados con ciertos tratamientos médicos de emergencia, medicamentos, servicios y procedimientos que proporciona a los pacientes?

Así es. Tomemos como ejemplo el medicamento tPA, el cual funciona para disolver coágulos de sangre que podrían bloquear el flujo sanguíneo del cerebro y el cual a menudo se administra a pacientes que experimentan un accidente cerebrovascular. Dicho medicamento cuesta más de \$8 500 la dosis. Sin embargo, TMC solo puede recuperar \$5 000 dejando más de \$3 500 de pérdida. Y este no es el único ejemplo en el que TMC asume una pérdida financiera al brindar atención médica.



¿Por qué los reembolsos representan un desafío al momento de recuperar los costos?

Existen varios factores principales: los seguros médicos comerciales pagan menos de lo que solían cubrir por muchos servicios y suministros médicos y ciertos programas federales como Medicare no reembolsan a los centros médicos la misma tasa que le reembolsan a los hospitales por muchos de los medicamentos que deben tenerse a mano en caso de una emergencia. Otra razón por la que los reembolsos son un desafío se debe simplemente al alto costo de los medicamentos y equipos, que en algunos casos han aumentado más del 400% desde 2019.

¿Por qué TMC está clasificado como centro médico y no como hospital?

Porque nuestro edificio no cumple con los códigos de construcción requeridos para recibir la clasificación oficial de hospital ni de Departamento de Emergencias independiente.

¿Por qué los suministros médicos y los costos de los medicamentos son mucho más altos ahora que hace unos años?

Existe una combinación de factores que contribuye a esta situación, pero la razón principal es que la pandemia mundial agotó los suministros médicos en todo el mundo y no se espera que los precios más altos disminuyan en el futuro cercano. Por ejemplo, el medicamento utilizado para tratar reacciones alérgicas graves (por picaduras de insectos, alergias a alimentos o a sustancias) ha aumentado un 455% desde 2019. Y un medicamento anticoagulante utilizado para tratar algunos tipos de ataques cardíacos en la sala de emergencias pasó de costar \$4 995 la dosis a más de \$7 000. Estos son solo dos ejemplos de una nueva realidad a la que nos enfrentamos en el cuidado de la salud. Para más información, visite www.telmed.org/sustainability.

¿Cómo equilibra TMC la prestación de servicios médicos con el aumento de los costos?

Este es un gran desafío, especialmente teniendo en cuenta que TMC presta servicios médicos en un área rural. Ofrecemos servicios de alta calidad con médicos de emergencia certificados, enfermeros de emergencias certificados y técnicos capacitados para tomar radiografías y hacer tomografías computadas las 24 horas del día, los 7 días de la semana, los 365 días del año. Este nivel de atención no es obligatorio, pero sí creemos que es necesario diagnosticar adecuadamente a los pacientes cuando estamos tan lejos de la atención médica definitiva.

¿Se destinaría algo de los ingresos del aumento del impuesto a la propiedad para la construcción del nuevo centro médico del que se ha estado hablando en la comunidad?

No. Todos los ingresos del aumento del impuesto a la propiedad se contabilizan para cubrir los incrementos para la contratación y retención de personal, cubrir los reembolsos médicos y mantener las instalaciones existentes. Continúan las conversaciones sobre la expansión de TMC para proporcionar más servicios y así satisfacer la creciente demanda de atención médica en la comunidad. Sin embargo, la responsabilidad financiera de eso tendría que ser parte de una charla comunitaria separada, que incluya a la fundación TMCF.

¿Tendrían que reducir los recursos de la sala de emergencias y los médicos de atención primaria sin el aumento del impuesto a la propiedad?

TMC debe considerar todas las opciones en caso de que continúe la escasez de ingresos, y podríamos vernos obligados a tomar esta dolorosa decisión como consecuencia directa de no tener fondos suficientes para pagarle al personal. Este es un resultado potencial muy desafortunado que TMC enfrentaría, y estamos haciendo todo lo posible para evitarlo, pero podría significar una reducción del 25% en las citas disponibles con los médicos de atención primaria y la reducción de los recursos en el departamento de emergencias.



¿Cuál es la relación financiera entre la clínica y la fundación TMCF?

La Fundación del Centro Médico Telluride (TMCF, por su sigla en inglés) es una organización de tipo 501 (c) 3, sin fines de lucro, que se estableció en 2008 para recibir donaciones de la comunidad destinadas a apoyar las operaciones en curso y las necesidades de capital del centro médico. Las donaciones de TMCF han ayudado a financiar una renovación en el Departamento de Emergencias, al programa de conmoción cerebral Think Head First y con muchas otras compras. Las prioridades de financiamiento filantrópico de TMCF para 2023 son parte del presupuesto de TMC y ayudan a garantizar que los pacientes tengan acceso a servicios de atención médica esenciales al invertir en prioridades clave del centro médico. Además, TMCF ayuda a que TMC pueda apoyar mejor las necesidades de salud de la comunidad en el futuro.

¿Cuáles son las implicaciones del aumento del impuesto a la propiedad para TMC respecto de la iniciativa de votación estatal para la propuesta HH si ésta se aprobara en noviembre?

Las ramificaciones completas de la propuesta gubernamental HH son difíciles de evaluar, particularmente para distritos especiales como el Distrito Hospitalario de Telluride, el cual ayuda a financiar la clínica a través del impuesto a la propiedad. La propuesta parece incluir una medida de sustitución temporal que ayuda a los distritos especiales a compensar, al menos parcialmente, el recorte general en los impuestos a la propiedad, pero el impacto total no se puede determinar en este momento.